



TERRE ET DEVELOPPEMENT

Organisation pour la Protection de l'Environnement et le Développement Durable

B.P : 35 128 Yaoundé Tel : (237)698 43 27 00 (237) 675 17 09 21

E-mail : terredeveloppement@yahoo.fr

La gestion des projets

La gestion des projets constitue le cœur des activités de Terre et Développement. Ceux-ci émanent des propositions élaborées en son sein et soumises à différents bailleurs de fonds, ou issues de diverses prestations envisagées par des partenaires et confiées à la gestion des équipes de Terre et Développement. Ces projets/interventions/missions, sont issus des appels d'offres ou des propositions offertes à nos équipes, reconnues pour ses compétences dans le domaine environnemental et social.

La gestion des projets participe de la volonté de Terre et Développement de changer le monde, de changer notre environnement, à travers des actes posés dans la sphère environnementale, sociétale, culturelle, dans le but de créer des avancées, de susciter un changement positif au sein des communautés, des groupes et, finalement, de la société. La gestion des projets participe de la volonté de laisser des marques dans le vécu des individus, des groupes communautaires et des populations, transformant ainsi leur quotidien et les mettant à l'abri des coups du sort (cas de la gestion des catastrophes, du relèvement rapide post catastrophe etc.). Il s'agit également de faire en sorte que des couches sociales défavorisées puissent se ressaisir, reprendre confiance en elles, par le truchement des activités d'empowerment, de renforcement de leurs capacités, afin que ces dernières soient en mesure de se prendre en charge par elles-mêmes. Il s'agit dès lors, d'établir un diagnostic révélant leurs forces et leurs faiblesses, en assumant leur volonté de saisir les opportunités qui se présentent à elles. Le véritable défi est alors d'agir sur leurs capacités ; de transformer les obstacles auxquels ces couches sociales font souvent face en opportunités salvatrices. Ceci n'est possible que par le truchement d'une analyse froide des contextes politiques, socio-économiques et culturels dans lesquels elles sont plongées.

La gestion des projets prend dès lors, les aspects de la lutte contre la pauvreté, de la protection des femmes, des jeunes filles, des peuples autochtones ou des groupes spécifiques marginalisés. La gestion des projets permet également de créer de l'espoir auprès des populations les plus précarisées et vulnérabilisées dans notre société, au travers des pratiques sociales ou des politiques attentatoires aux droits de l'homme, à la protection des civils en cas de conflits ou tout simplement à la protection de l'environnement sur lequel repose plus que jamais la vie terrestre et donc, la survie de l'humanité.